

# Bombazo en la Casa de un Jefe Militar Argentino, Murió su Hija

## La Carga Explosiva Casi Destruyó 2 Edificios; Diez Heridos y Seis Desaparecidos

Por GRAZIANO PASCALE, corresponsal de EXCELSIOR,  
a información de The New York Times y las agencias AP y AFP

BUENOS AIRES, 10 de agosto. Tres muertos, 10 heridos y seis desaparecidos causó hoy un atentado dinamitero contra el hogar del jefe del Estado Mayor de la Marina, Armando Lambruschini. En la explosión murió su hija, de 15 años de edad.

El atentado, en el que se utilizó una carga explosiva de gran poder que prácticamente destruyó dos edificios de apartamentos, coincidió con el inicio del segundo periodo presidencial del general ahora retirado Rafael Videla, quien también dejó de pertenecer a la Junta Militar.

Informes policíacos precisaron que dos jóvenes, que presentaron credenciales de la División de Narcóticos, se introdujeron en un apartamento vacío del tercer piso de un edificio contiguo al del jefe militar. Fue en esa ocasión cuando colocaron el artefacto explosivo.

Lambruschini, que en fecha posterior será integrante de la Junta Militar, vive en el tercer piso de un edificio en la calle Pacheco Melo. Peritos policíacos dijeron que la explosión destruyó la pared del dormitorio de la hija menor del contralmirante, quien fue arrojada más de 10 metros y encontrada, muerta, bajo los escombros.

La magnitud de la explosión queda revelada por el hecho de que fueron destruidos parcialmente el primero, segundo y tercer pisos del edificio donde vive el jefe militar, y cuatro pisos del edificio en que fue colocada la bomba.

Inmediatamente después del atentado, las autoridades policíacas establecieron un cordón en torno de la zona, y se hicieron presentes el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy y el comandante en jefe de la Marina, almirante Massera.

Al mismo tiempo que hacía explosión la bomba en la casa del almirante Lambruschini, personas desconocidas arrojaron un artefacto explosivo contra la Escuela de Policía. Sin embargo, el aparato estalló en el aire, antes de llegar a su objetivo, sin causar víctimas ni daños materiales.

Ambos ataques, según los observadores, parecen formar parte del inicio de una nueva ofensiva guerrillera para contrarrestar la llamada "reorganización nacional" del gobierno argentino, que amenaza con aislar a los elementos radicales de la oposición.

En Buenos Aires, el atentado causó conmoción. Los habitantes de ambos edi-



POLICIAS Y BOMBEROS remueven los escombros causados por una bomba terrorista colocada ayer en un edificio contiguo a la residencia del vicealmirante Armando Lambruschini, jefe del estado mayor naval argentino, en Buenos Aires. Hubo tres muertos y 10 heridos. (AP)

cios declararon por televisión que no acaban de explicarse cómo habían sobrevivido a la explosión, que se escuchó a diez kilómetros de distancia.

Hasta ahora, ninguna organización extremista se ha atribuido el atentado, aunque la opinión popular acusa casi unánimemente a los "Montoneros".